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平成２７年６月定例会 

                                           

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月１２日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の人口維持対策について 

(1)白河市独自の考えについて、市長に伺う。 

(2)生まれた子どもに対する白河市独自の給付制度について伺う。 

(3)白河市に住んでいただくための、転入者への優遇策について伺う。 

２．本市の空き家対策について 

(1)本市の空き家の現状と対策について 

①現在、市全体で空き家は何戸あるのか。 

②その内、住める空き家は何戸あるのか。 

③同じく補修すれば住める空き家は何戸あるのか。 

④同じく撤去しなければならない空き家は何戸あるのか。 

⑤住める空き家の利活用策について 

３．認知症高齢者に対する成年後見申請について 

(1)成年後見申請について 

     ①本市における市長申し立ての状況について 

     ②申し立てができる者の範囲について 

     ③申し立ての効果について 

④対象者について 

⑤成年後見人の資格要件について 

４．高齢者に対する国民健康保険税の徴収について 

(1)高齢者（６５歳以上）に対する国保税の徴収方法は、どのように行っているか。 

   ①滞納世帯数はどれくらいあるのか。 

   ②生活力・収入のない方の徴収はどのように行っているのか。 

   ③生活保護を受けている方への督促は行っているのか。 

   ④短期保険証世帯はどのくらいあるのか。 

５．指定管理者の選定について 

  (1)本市における指定管理者制度の現状はどうなっているのか確認したい。 

   ①指定管理者制度を導入している施設数はいくつか。 

   ②指定管理者の選定はどのように行われるのか。 

   ③指定管理委託料はどのようにして決められるのか。 
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２．佐川京子議員  ６月１２日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．三菱ガス化学について 

(1)事業の概要及び地域への波及効果について 

２．農業行政について 

(1)白河の農林業ビジョンについて 

(2)白河の農業の現状と強い農業としていくための取組みについて 

３．救急医療について 

(1)救急医療の充実に向けて 

 

３．室井伸一議員  ６月１２日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．男性の育児支援について 

(1)男性の育児支援を後押しする「イクボス」について 

(2)「イクボス」を養成することについて 

２．防災教育について 

(1)子どもの防災教育について 

(2)市職員の防災教育について 

３．婚活支援について 

(1)世話やき人について 

４．地方創生について 

(1)地域おこし協力隊について 

５．空き家対策について 

 

４．大竹功一議員  ６月１２日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．高齢者の福祉サービスについて 

(1)支援策の現状と拡充等について 

 ①白河市ふれあいパス交付事業について 

 ②はり・きゅう・マッサージ等施術費助成事業について 

 ③緊急通報システム事業について 

 ④あったか訪問について 

 ⑤要介護高齢者介護激励金支給事業について 

２．甲状腺検査について 

(1)検査の結果とその後の対策について 

 ①検査結果について 

 ②二次検査対象者のその後について 

(2)二次検査対象者への支援について 

 ①現在の支援と支援策の拡充について 
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３．成年後見制度の現状について 

 (1)制度の仕組みと白河市の現状について 

  ①制度の仕組みについて 

  ②白河市の現状について 

 

５．玉川里子議員  ６月１５日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．女性の社会進出と活躍について 

２．福祉行政について 

(1)高齢者医療について 

(2)介護について 

 

６．石名国光議員  ６月１５日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．福祉行政について 

(1)介護人材の確保と育成について 

 ①人材確保と育成について 

 ②介護資格取得のための助成制度の創設について 

(2)特別養護老人ホームついて 

  ①入所待機者数と解消策について 

(3)高齢者の健康・長寿支援策について 

 ①福祉サービス利用者の増加につなげ、健康・長寿への役割を担うことについ

て伺う。 

(4)福祉避難所指定促進について  

(5)厚生省の諮問機関で検討されている、ヘルスケアポイントを、健康づくりと地

域活性化のため検討しては。 

２．教育行政について 

(1)発達障害など支援を必要とする対策について 

 ①増加傾向にある原因と支援策について 

(2)土曜学習について 

①土曜学習の現状（いつからか、場所、回数、参加数、内容等）について 

②今年度の計画について 

③子ども、保護者、教職員の意見聴取について 

3．観光行政（南湖公園）について 

(1)夜間照明を利用し、観光客の誘客について 

(2)湖畔にベンチ、東屋等の設置について 
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７．吾妻一郎議員  ６月１５日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農業問題について 

  (1)H27年度農林水産事業の準備、進捗状況とＨ26年度の事業実績について 

   ①しらかわ型自給率アップ事業 

     ②産地生産力強化総合支援事業 

   ③新規就農総合支援事業 

   ④がんばる後継者支援事業 

     ⑤がんばる集落営農団体育成支援事業 

     ⑥白河市農業振興特別資金貸付事業 

     ⑦経営体育成支援事業 

     ⑧しらかわ型農地利用集積推進事業 

     ⑨耕畜連携・地域循環型農業推進事業 

     ⑩農業用施設維持管理事業 

     ⑪農業用施設整備“結”支援事業 

     ⑫農地維持・資源向上支払交付金事業 

２．住宅地の排水路整備について 

(1)市内住宅地（郭内）の排水路整備計画について 

 

８．穂積栄治議員  ６月１５日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地域自治区「表郷・大信・東」の活性化について 

(1)人口減少問題について 

  ①人口減少対応策（これまでの地域振興策）の成果と課題について。また、今

後必要と考えている対策は何か。 

(2)足元にある資源の活用について 

 ①新しい白河市になってからの足元の資源を活用した取り組みとはどんな事業

が有るのか。また、今後どのような取組みを考えているのか。 

(3)核となる地域の、空き店舗対策について 

 ①空き店舗活用などの事業活性化が必要ではないか。 

 

９．深谷 弘議員  ６月１５日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国保行政 

(1)国保税条例の一部改正について 

  ①資産割の廃止について 

 ②課税限度額引き上げについて 

 ③軽減の所得判定基準の拡大について 

(2)平成２７年度国保特別会計補正予算について 
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 ①平成２６年度決算見込みについて 

  イ）繰越金 

  ロ）基金 

 ②資産割廃止に伴う、国保税の減収について 

(3) 国保税の収納状況について 

 ①滞納及び不能欠損について 

 ②短期保険証及び資格証明書の発行について 

 


